

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく

令和7年11月7日



第14号 場

きんさん  
燐々

## 2・3年生：イラストレーターのトミーさんをお迎えして…

10月30日（木）にゲストティーチャーとしてイラストレーターのトミーさんをお迎えして、2、3年生が自分のオリジナルキャラクターブルに取り組みました。まずは、ウォーミングアップで自分の好きなものを絵に描き、その後それぞれ思い思いにキャラクターの設定を考え、それを絵に描きました。最後には、自分のオリジナルキャラクターを作り出すことができ、みんな満足気でした。描いた絵は、宝物として大事に持ち帰りました。



## 5年生：金融教育…お金の使い方を学びました！

10月30日（木）に5年生で金融教育がありました。肥後銀行の方を講師にお招きし、お金の使い方について授業をしていただきました。子どもたちはクイズを通して、お金の3つの機能や計画的にお金を使うことについて考えることができました。お小遣い帳をつける学習では、一人一人のお金の使い方がよく見え、たくさんお金が貯まった人となくなってしまった人に分かれ、盛り上がりました。

これまで家庭科の学習でも買い物の仕方について学習をしてきたこととも関連させながら学びを深めることができました。今後、学んだことを自分たちの生活にどう生かしていくか考えていくようにしたいと思います。



## 2年生：ロアッソ熊本「きずなキャラバン」でサッカーを楽しみました！

11月4日（火）の1・2・3校時に、ロアッソ熊本サッカースクールが小学校などを訪問指導や交流をする「きずなキャラバン」の一環として、2年生にサッカーを教えに来てくださいました。体の動かし方の練習をした後、ドリブルやシュートを練習しました。子どもたちは、最初は「難しい！」と感じていたようでしたが、少しずつ慣れ、楽しくなり、周りの友達をほめる言葉もたくさん聞かれるようになりました。各クラス1時間ずつと短時間での指導でしたが、プロの方の指導で技能が大きく上達しました。



途中で、ロアッソくんが応援に来てくれて、大喜びでした。最後に、ミニゲームを行いました。3チーム対抗戦でボールは4つ、ゴールは3つで得点を競いました。みんなで元気いっぱいボールを追いかけていました。授業後には「楽しかった！」「またやりたいです！」と、いう声がたくさん聞かれました。ロアッソくんとも写真を撮り、みんな笑顔で大満足の時間となりました。

### 今後の主な予定

11月14日（金）	1年生見学旅行	26日（水）	なかよしフェスタ
17日（月）	菊陽町食育の日（おにぎり持参）	12月2日（火）3日（水）	学力調査
18日（火）	小6交流会	6日（土）	菊陽町人権子ども集会